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Résumé

Le travail présent porte sur la recherche de résidus de 1’Altrazine,  Terbutryn,
PyrimiphosMethyl, Chlorpyrifos, Aldrin, Endosulfan, Endrin, DDT, Phosmet, Lambda
cyalothrine. Dans trois 1égumes ( laitue, tomate et carotte), et dans un fruit ( pomme). Par GC-
MS.

L’optimisation des différents paramétres chromatographiques d’analyse nous a permis
d’obtenir une bonne résolution des différents pics des molécules étudiées, ainsi la méthode
d’extraction dans I’intervalle préconisé pour 1’analyse des résidus de pesticides dans les fruits
et Iégumes.

Les parametres de validation testés, pour les molécules recherchées dans les cultures étudiées,
ont été valides.

La quantification des résidus de pesticides a montré que la plupats de nos échantillons
présentant des teneurs supérieures aux LMRs fixées dans la pluparts des fruits et Iégumes
surtout ceux de la région de Oued Amizour et El-Kseur.

Summary

The present work deals with the search for residues of Altrazine, Terbutryn,
PyrimiphosMethyl, Chlorpyrifos, Aldrin, Endosulfan, Endrin, DDT, Phosmet, Lambda
cyalothrin. In three vegetables (lettuce, tomato and carrot), and in a fruit (apple). By GC-MS.

The optimization of the various chromatographic parameters of analysis allowed us to obtain
a good resolution of the different peaks of the studied molecules, thus the method of
extraction in the interval recommended for the analysis of the residues of pesticides in fruits
and vegetables .

Validation parameters tested for the molecules sought in the studied cultures were valid.

The quantification of the pesticide residues showed that the plupats of our samples having
contents higher than the MRLs fixed in the majority of the fruits and vegetables especially
those of the region of Oued Amizour and El-Kseur.
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